



AQUI en el CONGRESO

JOSE ANTONIO CHAVEZ

Sheinbaum y La República Mafiosa

por [Mexico Informa](#) | Sep 11, 2025 | [Al Momento](#), [José Antonio Chávez](#), [Opinión](#) | [0 Comentarios](#)

Se acuerda de Gibran Ramírez, un politólogo que encendía los debates, obviamente con un gran conocimiento, en lo diversos foros mediáticos y políticos, bueno ayer en San Lázaro le dió una arrastrada a sus ex compañeros de Morena.

De entrada, criticó el informe de la señora Presidenta, Claudia Sheinbaum, un informe que ofreció raquíuticos números de ayuda en lo social y más, que calificó como “alto grado de honestidad intelectual”, vaya por las irrisorias cifras de atender, en un año 328 peticiones ciudadanas.

Que decir que esconden hablar del endeudamiento que les dejó el saliente Presidente López Obrador que con sus ocurrencias y faraónicas obras sexenales, y programas sociales de regalar el dinero, incrementó de 10.3 billones que acumularon en los últimos cinco Presidentes, Carlos Salinas, Ernesto Zedillo, Vicente Fox, Felipe Calderón y Enrique Peña Nieto a 17.5 billones de pesos.

Es decir, tan solo en sus seis años de gobierno, López Obrador, que le mintió al pueblo bueno y sabio, endeudó al país con más de 7 billones de pesos y que ahora le están costando a los mexicanos tener que pagar, tan solo de puros intereses, 1.6 billones de pesos anualmente.



Y que decir que la señora Presidenta, Claudia Sheinbaum estima, en esta su administración un techo de endeudamiento de 1.8 billones de pesos al año para fortalecer los programas sociales, una deuda que, de seguir así, el propio panista Ricardo Anaya y el priista, Manuel Añorve, advirtieron va que vuela a la quiebra del país.

Gibrán en la tribuna de San Lázaro se apostó con toda la tranquilidad y serenidad, comenzó su discurso y fue acelerando el tono. Presumen los números alegres, diría el clásico, Gibrán insistiría que ello porque no quieren que se hable del tema de hoy y de estos meses que es la política mafiosa que está quedando al desnudo cada vez con más marinos muertos en un entramado de huachicol fiscal que financió las campañas de Morena en 2021.

“Quieren que hablemos de eso. De esto, no quieren que hablemos, de eso que es la política interior. No quieren que hablemos de que el desgobierno que tiene Rubén Rocha Moya -(gobernador de Sinaloa, un estado que ayer cumplió un año en narco-guerra)-, todo este primer ejercicio del gobierno federal no se ha tocado ni con un pétalo de una rosa.

“No quieren que se hable de la república mafiosa que está ocultando a los operadores políticos de alto nivel que construyeron esas redes de huachicol fiscal y que intentaron disimularlas hasta que el gobierno de los Estados Unidos los presionó.

“No van a poder disimular eso aunque sean honestos en estos informes que muestran que quieren gobernar con reformas y con retórica, pero sin política hay mucho menos con política pública, porque de eso no saben, a eso no se quieren acostumbrar, no quieren tomar la responsabilidad de gobernar, quieren seguir únicamente como si siguieran en la oposición. Eso no es hacer un gobierno responsable. Eso es ser oportunistas y abandonar los valores que durante muchos años dijeron sostener.

“Y del que el secretario de Educación -Mario Delgado-, del que no sabe de enseñanza, pero algunas clases podría dar de huachicol y financiamiento ilegal tiene también mucho que explicar, llegará el momento de la verdad”.

Mientras Gibrán disfrutaba restregándoles su república mafiosa, los diputados de Morena se encendían y retorcían en sus curules, gritaban y gritaban, pero no era suficiente, el sonido del micrófono oficial superaba a la bancada de mayoría. Si bien la **presidenta de la Mesa Directiva, la panista, Kenia López** no conducía la sesión, le puedo apostar que sin duda disfrutaba el discurso. Ella es institucional, y al aire deberá guardar las formas.



Gibran bajó de la tribuna y caminó a su curul, ya lo esperaban sus compañeros que lo recibieron con aplausos. Bueno, hasta el líder de los diputados del PRI, Rubén Moreira, un político con una vagancia política que se ha convertido en un verdadero dolor de cabeza de los morenos, también lo apapachó.

MANDAMAS DE PEMEX A SAN LAZARO

La Comisión de Energía de la Cámara de Diputados, que preside la ex priista y ahora morenista, Rocío Abreu, a petición de la diputada priista, Ariana Rejón acordó la comparecencia del director de PEMEX, Víctor Rodríguez para que explique los proyectos de la ahora empresa del Estado, principalmente sobre los adeudos a los proveedores que cerró en 2024 en más de 500 mil millones de pesos.

Si bien entre marzo y abril se acordó pagar un 25 por ciento del adeudo, unos 127 mil millones de pesos, la crisis de los proveedores, principalmente de Ciudad del Carmen ha sido letal, han tenido que recurrir a prestamos bancarios, créditos con intereses altos para solventar las nóminas y pago de servicios. Pero un gran número les ha afectado que lo han puesto en la antesala de la quiebra. La diputada Ariana Rejón, que representa a Campeche, hizo la petición en la sesión de la Comisión, la idea es que necesitan que el director de PEMEX les explique sobre esos compromisos que adquirieron en marzo de este año en Ciudad del Carmen y que no se han cumplido y cuya preocupación son las deudas del 2024. Ahora falta ver que dice el líder de la bancada de mayoría, Ricardo Monreal, pues no hay que perder de vista que es quien prende el semáforo, en verde o en rojo.

SENADO: NO MAS VIAJES AL EXTRANJERO

Adán Augusto habló con los reporteros de la fuente en el Senado, si bien se sinceró que no le gusta dar entrevistas, accedió a responder. Adelantó que se cancelarán los viajes de turismo parlamentario, no más viajes al extranjero con dinero de la Cámara Alta, incluyendo a la propia y actual presidenta, Laura Itzel Castillo, pues no se repetirá como lo hizo Gerardo Fernández Noroña, en su calidad de presidente que hasta ayudante de lujo se llevó en una gira a Europa, con un pago que le hizo superior a los 100 mil pesos para sus gastos. Hoy se la perdonaron, no le preguntaron sobre La Barredora y del fugitivo, el que fuera el líder de ese cártel, Hernán Bermúdez que fue su secretario de Seguridad Pública. Tal vez lo están dejando que agarre confianza, porque de que saben que tiene fobia a los medios, de eso no hay duda.



PUEBLA, SEDE MUNDIAL DE VOLEIBOL DE PLAYA

EL gobernador de Puebla, Alejandro Armenta celebró que en su entidad, Puebla, se realizará el Mundial de Voleibol de Playa Sub- 21, del 15 al 19 de octubre. Obviamente externó su agradecimiento a la Presidenta Claudia Sheinbaum y al mandamás de la CODEME, Rommel Pacheco por ese respaldo, pues, dijo que a los poblanos les llena de orgullo que su estado, como epicentro del deporte sea la sede de ese gran evento.

<https://mexicoinforma.mx/sheinbaum-y-la-republica-mafiosa/>